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平成２５年度第３回尾張旭まつり実行委員会会議録 

 

１ 開催日時 

  平成２６年３月１８日（火） 

  開会 午後２時３０分 

  閉会 午後３時 

２ 開催場所 

  中央公民館 ３階 ３０２会議室 

３ 出席委員 

  市長、副市長、尾張旭市商工会会長、尾張旭金融協会会長、自治連合協議会会

長、あいち尾東農業協同組合尾張旭地域総括理事、尾張旭市観光協会会長、尾張

旭市議会議長、尾張旭市議会副議長、尾張旭市商工会副会長（２名）、尾張旭ラ

イオンズクラブ会長、尾張旭ロータリークラブ会長、社団法人尾張旭青年会議所

理事長、白鳳連合自治会会長、三郷連合自治会会長、本地ヶ原連合自治会会長、

旭連合自治会会長、東栄連合自治会長、城山連合自治会会長、旭丘連合自治会会

長、尾張旭市地域婦人団体連絡協議会会長、尾張旭市文化協会会長、尾張旭市棒

の手保存会会長、尾張旭市小中学校長会会長、尾張旭市小中学校ＰＴＡ連絡協議

会会長、尾張旭たのしい夏まつり実行委員会会長 

２７名 

４ 欠席委員 

  瑞鳳連合自治会会長、尾張旭市消防団団長、尾張旭市教育委員会教育長 

 ３名  

５ 傍聴者数 

  なし 

６ 出席した事務局職員等 

  実行委員会事務局（市民生活部長、市民活動課長、市民活動課長補佐兼コミュ

ニティ係長、市民活動課担当主事補）、さくらまつり担当事務局（尾張旭市観光

協会会長、産業課長、産業課主幹、産業課長補佐兼商工係長、産業課担当副主

幹）、尾張旭たのしい夏まつり実行委員会会長 

１０名 

７ 報告事項 

  平成２５年度尾張旭まつり実行委員会補正予算（第１号）の専決処分について 

８ 協議事項 

(1)  尾張旭まつり実行委員会規約の一部改正について 

（2） 平成２６年度尾張旭まつり実行委員会事業計画（案）及び予算（案）について  

(3) 「さくらまつり」の実施について 

(4) 「たのしい夏まつり」の概要について  
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９ 会議の要旨 

市民生活部長 それでは、定刻となりましたので、ただいまから尾張

旭まつり実行委員会を開催いたします。  

 

会議に先立ちまして、実行委員会の会長であります市

長よりあいさつをさせていただきます。  

 

市長 ＜あいさつ＞ 

 

市民生活部長 議題に入ります前に、今回委員の交代がありますので、

ご紹介させていただきます。 

新しく委員となられた方は、 

一般社団法人尾張旭青年会議所理事長  唐井富博様 

尾張旭たのしい夏まつり実行委員会会長  丹羽尚子様 

でございますので、よろしくお願いいたします。 

それでは議題に移らせていただきますが、尾張旭まつり

実行委員会規約第７条第１項によりまして、会議の議長

は、会長が行うこととなっております。  

それでは議事の進行についてよろしくお願いいたしま

す。 

 

市長 それでは、まず、報告事項にあります平成２５年度尾

張旭まつり実行委員会補正予算（第１号）の専決処分に

ついて、事務局から説明をお願いします。 

 

事務局 ＜説明＞ 

 

市長 事務局による説明が終りましたが、内容につきまして

ご意見、ご質問などがありましたらお願いします｡ 

 

ご意見、ご質問もないようですので、報告させていた
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だいたとおり専決処分とさせていただきます。  

続きまして、これより議事に入らせていただきます。本

日の議題といたしましては、 

(1)  尾張旭まつり実行委員会規約の一部改正について 

(2) 平成２６年度尾張旭まつり実行委員会事業計画 (案) 

及び予算(案)について 

(3)  「さくらまつり」の実施について 

(4) 「たのしい夏まつり」の概要について  

 

以上４議題でございますが、ご審議賜りたいと思います

ので、よろしくお願いいたします。 

 では、議題１の尾張旭まつり実行委員会規約の一部改正

についてご審議賜りたいと思いますので、事務局から説明

をお願いします。 

 

事務局 ＜説明＞ 

 

市長  事務局による説明が終りましたが、内容につきまして

ご意見、ご質問などがありましたらお願いいたします｡ 

 

ご意見、ご質問もないようでございますので、事務局

から説明いたしました原案のとおり、ご異議ございませ

んか。 

 

出席委員 ＜異議なし＞ 

 

市長 ご異議もないようでございますので、原案どおり決定

いたします。 

それでは、引き続き、平成２６年度尾張旭まつり実行委員

会事業計画 (案 )及び予算 (案 )について、ご審議賜りたいと

思いますので、事務局からご説明をお願いします｡ 
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事務局 ＜説明＞ 

 

市長 事務局による説明が終りましたが、内容につきましてご意

見、ご質問などがありましたらお願いします｡ 

 

あ い ち 尾 東 農

業 協 同 組 合 尾

張 旭 地 域 総 括

理事 

 予算書の協賛金の収入が０になっているが、これからは協賛金

を集めないということか。 

 

事務局 協賛金自体は各まつりの実行委員会で集めますが、尾

張旭まつり実行委員会としては集めないため、０になっ

ています。 

 

あ い ち 尾 東 農

業 協 同 組 合 尾

張 旭 地 域 総 括

理事 

 各まつりの協賛金は尾張旭まつり実行委員会規約第８

条のその他の収入に含まれるという理解でいいか。 

 

事務局  協賛金がその他の収入に含まれるわけではなく、繰越

金・預金の利息等がその他の収入には含まれます。協賛

金については、各まつりの実行委員会で各まつりで個別

に使っていく形になります。 

 

商工会副会長 

 

 市民祭の時に、スカイワードあさひに協賛企業の記載

があったと思うが、それは市民祭で協賛金をもらってい

たということではないのか。 

 

事務局  実際の協賛金の実務・事務については、今までどおり

と変更はありません。どの予算書に計上するということ

が問題になりますが、それぞれのまつりの実行委員会の

予算に協賛金を計上し、それぞれのまつりに直接使うこ

とになります。まつり実行委員会という尾張旭まつり全

体の予算に協賛金を計上しないということになります。 
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市長  その他ご意見、ご質問もないようですので、事務局より説明い

たしました原案のとおり、ご異議ございませんか。 

 

出席委員 ＜異議なし＞ 

 

市長  ご異議もないようでございますので、原案どおり決定いたしま

す。 

それでは、引き続き、議題３の「さくらまつり」の実施につい

てご審議賜りたいと思いますので、事務局から説明をお願いしま

す｡ 

 

産業課 

（さくらまつり事

務局） 

 ＜説明＞ 

 

市長  事務局による説明が終りましたが、内容につきましてご意

見、ご質問などがありましたらお願いします｡ 

 

尾張市議会副議長  雨天等の天候不順の場合は、この内容のまままつりを

開催することはできるのか。    

 

産業課 

（さくらまつり事

務局） 

 まつり自体は原則少雨決行となります。行事によって

は、小規模にはなりますが、雨天の場合はスカイワード

で実施することを計画している行事もあります。ステー

ジイベントも暴風雨では実施は難しいですが、少雨の場

合であれば、実施することを考えています。  

 

市長  その他ご意見、ご質問もないようですので、事務局より説明い

たしました原案のとおり、ご異議ございませんか。 

 

出席委員 ＜異議なし＞ 
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市長  ご異議もないようでございますので、原案どおり決定いたしま

す。 

それでは、引き続き、議題４の「たのしい夏まつり」の概要に

ついてご審議賜りたいと思いますので、たのしい夏まつり実行委

員会から説明をお願いします｡ 

 

たのしい夏まつり実

行委員会 

 

 ＜説明＞ 

 市長  たのしい夏まつり実行委員会による説明が終りました

が、内容につきましてご意見、ご質問などがありました

らお願いいたします｡ 

 

ご意見、ご質問もないようでございますので、事務局

から説明いたしました原案のとおり、ご異議ございませ

んか。 

 

 出席委員 ＜異議なし＞ 

  

  市長  ご異議もないようでございますので、原案どおり決定いたしま

す。 

以上で、本日の議題は、すべて終了いたしましたが、委員の皆

さんからその他ご意見がありましたら、頂戴したいと思います。 

これで本日の実行委員会は終了させていただきます。委員の皆

様にはご多忙のところ審議を賜りありがとうございました｡ 

本日の決定に基づきまして、新年度の尾張旭まつり事業を実施

してまいりますので、よろしくご協力をいただきますようお願い

申し上げます｡ 

 

 市民生活部長  これをもちまして、尾張旭まつり実行委員会を終了させていた

だきます｡ 
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